

Pecados Sociales

La epidemia del individualismo

Domingo 13 / Julio

1. Introducción

Vivimos en una cultura que celebra la autosuficiencia, la independencia emocional y la espiritualidad privatizada. Sin embargo, la fe cristiana no puede florecer en aislamiento. Desde la Trinidad misma hasta el diseño de la Iglesia, Dios nos llama a vivir una fe profundamente relacional. El individualismo no solo empobrece nuestras relaciones, sino que contradice la esencia misma del Evangelio. Esta devoción no busca solo reflexionar, sino confrontar: ¿estás viviendo una fe comunitaria o encerrada en ti mismo?

2. Preguntas de reflexión

- ¿De qué formas el individualismo se ha infiltrado en tu manera de vivir la fe?
- ¿Cuándo fue la última vez que llevaste voluntariamente la carga de otro creyente?
- ¿Tienes relaciones espirituales significativas que te acompañen y desafíen?
- ¿Estás ejerciendo tus dones en beneficio del cuerpo de Cristo o solo para tu propio crecimiento?
- ¿Cómo refleja tu vida el diseño comunitario de Dios revelado en la Trinidad?
- ¿Qué pasos puedes dar esta semana para vivir más plenamente el “unos a otros” del Evangelio?

3. Versículos Bíblicos

- Éxodo 19:5-6 (NVI)
- Josué 7:1 (NVI)
- Deuteronomio 6 (NVI)
- Hechos 2:44 (NVI)
- 2 Corintios 13:14 (NVI)
- Efesios 2:15 (NVI)
- Gálatas 6:2 (RVC)
- Gálatas 6:5 (RVC)
- Romanos 14:12
- 1 Corintios 12:25 (NTV)
- 1 Corintios 12:26 (NTV)
- Colosenses 3:16 (NTV)
- Gálatas 6:10 (NVI)
- Juan 13:34-35 (NVI)

4. Desafío

Esta semana, rompe con el hábito del aislamiento. Acércate a alguien de tu comunidad de fe: escúchalo, ora con él o simplemente compártele tu tiempo. La comunidad no se construye con programas, sino con actos concretos de amor. Recuerda: no hay discipulado sin comunión, y no hay comunión sin intencionalidad.